

Martes 01 de Octubre 2024

CMIC NACIONAL

Años perdidos y los años por ganar

(2024-10-01, Mauricio Flores, La Razón On line (Sitio),)

El Producto Interno Bruto tuvo el menor crecimiento desde la llamada Década Perdida, en la que Miguel de la Madrid tuvo que ajustar los abusos, excesos y contener corrupción del populismo de Luis Echeverría y José López Portillo; en términos per cápita de -1.05% (por el aumento de la población) sólo es comparable con la reducción de -0.95% en el gobierno de Felipe Calderón. La reducción productiva del país respondió a una baja de -4.45% en la formación bruta de capital fijo privado dado el temor por la cancelación del NAIM y luego de la planta de Constellations Brands en Mexicali, amén del nulo apoyo para las empresas y emprendedores durante la pandemia Covid19 con el pretexto de "no endeudar al país". Es decir, el toro en bistecs.

En la mira

(2024-09-30, Redacción, Frontenet CHIH (sitio),)

El presidente nacional de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**, **Luis Rafael Méndez Jaled**, visitó Chihuahua para asistir a la Feria Nacional de la Construcción.

CMIC Calls for Sustainable Tourism Infrastructure Projects

(2024-09-30, Redacción, México Business News MX (sitio),)

The Mexican Chamber of the Construction Industry (**CMIC**) put forward several initiatives aimed at enhancing sustainable tourism infrastructure in Mexico. Among key initiatives, water-related, mobility, and housing projects stood out as key to ensure Mexico's progress. **Luis Méndez**, President, **CMIC**, emphasized that despite Mexico's position as the sixth most visited country in the world in 2023, the nation still faces significant challenges in its tourism sector. He underlined the importance of private sector involvement to address these issues, which are critical to the continued growth of the industry.

DELEGACIONES CMIC

Adiós, AMLO

(2024-09-30, Jeanette Leyva Reus, El Financiero (Sitio),)

Es Tijuana una de las ciudades más importantes del país por su frontera con Estados Unidos, y por ende, con grandes temas a tratar todos los días, que estrenará alcalde con el morenista Ismael Burgueño. El tema económico es una de sus prioridades, por lo que ya convocó a un Consejo Empresarial Consultivo, donde todas las agrupaciones como Canacintra, Concamin, Canaco, CCE, **CMIC** y Canirac han sido invitadas a discutir y poner en práctica acciones a favor de la ciudad, bajo el lema 'Tijuana, Responsabilidad de Todos'.

Inflación y caída en rentabilidad impactan en la construcción de vivienda en la Ciudad de México

(2024-09-30, Samanta Escobar, El Economista (sitio),)

El sector inmobiliario en la Ciudad de México enfrenta un escenario complejo con una drástica caída en los márgenes de ganancia de los proyectos residenciales, lo que impacta en la

construcción de nuevos inmuebles y dibuja un futuro retador para reducir el déficit habitacional. De acuerdo con Jorge Combe, director general de la proptech DD360, el retorno de inversión de los proyectos residenciales en la capital mexicana se redujo alrededor de 60%, al pasar de entre 15 y 20% antes de la pandemia de Covid-19 a 7% en lo que va del 2024. Con base en datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)** informó que la inflación en la construcción de vivienda residencial en la urbe tuvo un incremento de 3.1% en agosto del 2024, en su comparación anual.

[Un ingeniero civil neolaredense, parte del proyecto del Tren Maya](#)

(2024-10-01, Martha Martínez, El Mañana TAMPS (sitio),)

Egresado del Tecnológico Nacional de México, campus Nuevo Laredo, el ingeniero civil Abraham Almaraz Rodríguez hoy forma parte del equipo externo que apoya a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para la construcción del Tren Maya. Abraham tiene ya experiencia en obras ferroviarias y actualmente está cursando la maestría en diseño, construcción y conservación de vías férreas, con el Instituto Tecnológico de la Construcción, afiliado a la Cámara de la Industria de la Construcción (**CMIC**).

[Seguridad, movilidad y servicios públicos, los grandes retos para Estrella Palacios](#)

(2024-10-01, Redacción, El Sol de Mazatlán (Sitio),)

La seguridad, la movilidad y los servicios públicos serán los grandes retos para la próxima presidenta municipal de Mazatlán, Estrella Palacios Domínguez, adelantó Hugomar Peraza Ponce. El presidente de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción**, Delegación sur, consideró que sin seguridad no habrá desarrollo económico. También puedes leer: Estas son las colonias con más criminalidad en Mazatlán

[Arquitectos pioneros y emblemáticos de Aguascalientes](#)

(2024-10-01, Rodrigo Téllez, Líder Empresarial AGS (sitio),)

Estos arquitectos no solo han liderado importantes proyectos en Aguascalientes, sino que también han moldeado el futuro del estado a través de su visión, innovación y dedicación. Arturo Revilla Guerra es arquitecto egresado de la Universidad Iberoamericana y profesor numerario en la UAA desde 1978, donde imparte Geometría Descriptiva y Diseño Arquitectónico. Ha fundado las empresas Encino Construcciones S.A. de C.V. y Revilla Arquitectos, con más de 480 proyectos en los sectores residencial, comercial y urbano. Fue presidente del Colegio de Arquitectos de Aguascalientes y tesorero de la **Cámara de la Industria de la Construcción**.

[Inician Poder Judicial de Oaxaca y Cámaras de Comercio programa Sede Naranja, pionero en el país](#)

(2024-10-01, Redacción, Revista Mujeres OAX (sitio),)

El Poder Judicial del Estado en coordinación con la agrupación Líderes Empresariales Impulsores del Desarrollo Oaxaqueño, LEIDO, que integran Cámaras y Colegios; diferentes asociaciones y comercios independientes, pusieron en marcha el programa Sede Naranja, zona de Protección Judicial para Niñas y Mujeres, pionero en el país para constituir a negocios como sedes de resguardo y lugares seguros donde mujeres, niñas y adolescentes víctimas de violencia pueden encontrar apoyo y ayuda. Participan las agrupaciones Líderes Empresariales Impulsores del Desarrollo Oaxaqueño A.C. (LEIDO); Empresarios y Ejecutivos de Oaxaca (EEO); Cámara Nacional de la Industria de Transformación Oaxaca (Canacindra); Asociación Oaxaqueña de

Constructores de Instalaciones Eléctricas y Conexos A.C. (AOCIEC); **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción Oaxaca (CMIC)**; Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Oaxaca (Canaco) y Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios Sección Oaxaca de Juárez A.C. (AMPI).

[Agencia Oaxaca OAX \(sitio\).](#)

Convoca CMIC a carrera para ayudar a enfermos de cáncer

(2024-10-01, Redacción, Vivo Noticias OAX (Sitio),)

La **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**, delegación Xalapa, informó que este domingo 6 de octubre se llevará a cabo la carrera para apoyar a la gente con cáncer. En conferencia de prensa, indicó que la Fundación Atheca "Ayúdame hermano, tengo cáncer" apoya con recursos económicos para los trasladados de enfermos y para la familia de estos.

[Golpe Político VER \(Sitio\)](#), [Al Calor Político VER \(sitio\)](#), [Sin Fronteras VER \(sitio\)](#).

Altos índices de informalidad, transparencia de proyectos y ejecución de obras pendientes heredados: Empresarios

(2024-10-01, Crystyan Vinagre, XEVT TAB (Sitio),)

Presidentes de Cámaras expusieron que los altos índices de informalidad, falta de transparencia en los proyectos y ejecución de obras, mejoras en la infraestructura carretera y diversificación de la economía, fueron algunos de los grandes pendientes heredados por la administración Estatal saliente. En el programa "A Fondo con Chuy Sibilla", los presidentes de la Confederación Patronal de la República Mexicana Tabasco (Coparmex), **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción Tabasco (CMIC)** y la Cámara Nacional del Autotransporte de Pasaje y Turismo, de Tabasco (Canapat), compartieron su visión desde sus respectivos sectores.

Contracción de la economía de septiembre a marzo por el cambio de gobierno: Empresarios

(2024-09-30, Redacción, Formato 7 VER (Sitio),)

De septiembre de este año y hasta marzo del siguiente, el sector empresarial prevé una baja economía para la entidad veracruzana, que se padece en cada cambio de administración estatal y federal. A esto se le añade que diversas empresas de la construcción y proveedores decidieron cerrar los créditos al gobierno de Cuitláhuac García Jiménez para evitar problemas con deudas pendientes como ocurrió con el antecesor Javier Duarte de Ochoa, señaló el presidente del Consejo Empresarial Metropolitano (Cem) Fernando Arana Watty. Arana Watty acompañó a las integrantes del Comité de Damas de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)** que ofrecieron una conferencia de prensa para anunciar la tercera edición de la "Carrera por la vida 2024" que se llevará a cabo el domingo 06 de octubre en esta ciudad.

Hay cancelación de obras por inseguridad en Sinaloa: CMIC

(2024-09-30, Redacción, El Planeta TAMPS (Sitio),)

Cancelación de obras y dificultades para el traslado de materiales son algunas de las afectaciones por la violencia en el vecino estado de Sinaloa, que han registrado miembros de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**, filial Durango, informó su presidente Francisco Salazar Mendía. Y es que, se han registrado cierres en las vías de comunicación, tanto en la autopista Durango-Mazatlán como en la carretera libre, lo que les ha afectado.

[Se instaló formalmente la comisión de trabajo y previsión social de la LXIV Legislatura](#)

(2024-09-30, Redacción, El Día Noticias SLP (sitio),)

La Comisión de Trabajo y Previsión Social de la LXIV Legislatura, fue instalada formal y legalmente bajo el compromiso de atender e impulsar leyes que permitan mejorar las condiciones de las y los trabajadores de San Luis Potosí como parte de su plan de trabajo que se implementará de septiembre 2024 a septiembre 2025. Cabe señalar que al evento protocolario de instalación formal de la Comisión del Trabajo y Previsión Social del Congreso del Estado, estuvieron presentes los representantes de la Secretaría del Trabajo, Junta de Conciliación y Arbitraje, Tribunal Estatal del Trabajo, Procuraduría del Trabajo, así como del Infonavit, **CMIC**, Coprmex, Canacintra, Sutsge y Sitge.

[La IP debe trabajar codo a codo con el nuevo gobierno: CMIC Tabasco](#)

(2024-09-30, Redacción, El Heraldo de Tabasco TAB (sitio),)

El presidente de **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)** delegación Tabasco, Carlos Villegas Adriano espera trabajar hombro a hombro con el nuevo gobierno. Considera que la iniciativa privada también debe aportar. En entrevista Villagas Adriano señaló "de los 50 puntos que ha tocado el gobernador, sin duda alguna lo llevará a cabo en su gestión y definitivamente vamos a buscar trabajar hombro a hombro con el estado y el gobierno municipal". Indicó que la también "la iniciativa privada le debe apostar y debe trabajar de manera conjunta con el gobierno" Expuso que el gobierno debe checar los proyectos que tiene, "las ampliaciones a las carreteras, eso sería lo primordial".

[Pide la IP de Coahuila que Sheinbaum reconozca deuda con el norte de México](#)

(2024-09-30, Rebeca Ramírez, Vanguardia COAH (sitio),)

Al asumir la Presidencia de la República Claudia Sheinbaum Pardo, el sector privado espera que reconozca la deuda que el Gobierno Federal tiene con el norte del país y que, en el caso de Coahuila, le afectó durante el sexenio federal anterior en temas como participaciones e infraestructura. El **Presidente de la CMIC** Coahuila Sureste, Jorge Verduzco Rosán González, señaló que Sheinbaum tendrá que jugar un papel para todos y reconocer que al norte la administración federal anterior le dio menos.

[Empresariado coincide en que gobierno de AMLO dejó a deber](#)

(2024-09-30, Redacción, Zona Franca GTO (sitio),)

Líderes empresariales en Guanajuato han señalado los principales problemas y deudas que dejó el sexenio de Andrés Manuel López Obrador. Raúl Silva Ávila, presidente de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)** delegación Guanajuato, señaló que el sexenio de López Obrador fue el que menos empleos ha generado en los últimos años. Asimismo, criticó que las políticas económicas aplicadas durante este periodo provocaron un bajo crecimiento económico en el país y un incremento en la deuda nacional, lo que afecta directamente a los ciudadanos guanajuatenses y a la competitividad económica de la región.

[Identifican cuerpo de empresario veracruzano reportado como desaparecido](#)

(2024-09-30, Redacción, Diario de Xalapa VER (sitio),)

Tras ser reportado como desaparecido, el empresario veracruzano Roberto de la Rosa Pérez fue hallado sin vida en la autopista Mexico-Puebla. Quien radicaba en Tlaxcala, tenía una ficha por desaparición de la Fiscalía Especializada en Personas Desaparecidas y no Localizadas del jueves 26 de septiembre en el municipio de Chiautempan en ese estado. La **Cámara Mexicana**

de la Industria de la Construcción (CMIC), Delegación Tlaxcala, emitió un mensaje de condolencia por su fallecimiento.

[XEU \(Sitio\)](#), [Versiones VER \(Sitio\)](#), [Azteca VER \(Sitio\)](#).

AMLO dejó desprotegido el norte del país con carreteras: CMIC

(2024-09-30, Staff, CDJ CHIH (sitio),)

El presidente de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)** Julio César Mercado Rodríguez dio a conocer que durante el sexenio de Andrés Manuel López Obrador (AMLO) ha abandonado la construcción en el norte del país así como el abandono de las carreteras. "Yo creo que el presidente tuvo la visión de hacer infraestructura en el sur sureste del país, desprotegido el norte del país en el tema de las carreteras yo creo que fue un año caótico para toda la república no solo en Chihuahua", comentó.

Constructoras queretanas buscan participar en el Libramiento Metropolitano

(2024-10-01, Redacción, Noticias Querétaro QRO (sitio),)

Óscar Hale Palacios, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria Mexicana de la Construcción en el estado de Querétaro habló sobre la realización del Libramiento Metropolitano Querétaro que estará pronto a realizarse, mencionó que la empresa Omega a cargo del proyecto tiene la disposición de trabajar con empresas del estado, como también ellos mostraron interés al respecto. "Es un proyecto que la Cámara tenía ya muy observada para poder participar en ella, creo que la inversión va a ser un buen monto y ya ahorita ya tenemos acercamientos, algunos afiliados a la **Cámara de la Construcción** con la empresa Omega que es la que va a llevar la concesión".

CONSTRUCCIÓN

Reportan 13 inmuebles dañados por microsismos

(2024-10-01, Omar Díaz, El Universal, . 24)

La secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa, informó que 13 inmuebles han resultado dañados por los microsismos en la Ciudad de México. Al comparecer ante diputados locales, con motivo de la Glosa del Sexto Informe de Gobierno, detalló que se trata de nueve multifamiliares y cuatro unifamiliares los afectados.

Infraestructura resiente mayores daños por John

(2024-10-01, Karla Tejeda, El Financiero, . 10)

Las afectaciones más graves que dejó el huracán John se centran en infraestructura, especialmente en carreteras y parques, aseguró Carlos Peña Arenas, presidente del Comité de Daños de la Asociación Mexicana de Agentes de Seguros y Fianzas (Amasfac). "Va a haber más afectaciones en infraestructura, es decir, carreteras, calles, parques y viviendas", apuntó.

El Asalto a la Razón // Los retos: conciliar y reconstruir

(2024-10-01, Carlos Marín, Milenio Diario, . 7)

El 25 de octubre de 2023, el huracán destruyó 273 mil 844 viviendas de modestos acapulqueños dependientes, directa o indirectamente, del turismo, y ninguna fue recuperada en condiciones reales de seguridad estructural, sino vuelta a improvisar con materiales tan frágiles como los que el viento se llevó. ¿Por qué no diseñar una nueva planeación que comprenda toda la

infraestructura urbanística y las casas "populares" de Acapulco? Se vale soñar: si entre enero y junio de 2023 fueron edificadas en el país 60 mil viviendas de interés social (menos de 50 por ciento en comparación con 2016, cuando se edificaron 136 mil), no parece imposible que se construyan casi 274 mil en terrenos regularizados seguros, con servicios de agua, drenaje, alumbrado y pavimentación de los que carecen los jacalones destruidos y vueltos a levantar después de Otis.

[Milenio \(sitio\)](#), [López Dóriga \(Sitio\)](#), [Expreso SON \(sitio\)](#).

Lluvias complican la situación en Guerrero tras el paso del huracán John.

(2024-09-30, Humberto Blizzard, Canal 4 Foro TV,)

En Coyuca de Benítez, Guerrero, las recientes lluvias han exacerbado una crisis ya grave, con el río desbordándose y afectando principalmente a la colonia Los Cimientos. Marco Dueñas, enviado especial de N, reporta que el nivel del agua y el lodo alcanzó hasta 1.80 metros, devastando viviendas y dejando a los residentes sin ayuda ni recursos. La situación es crítica, con pérdidas significativas en viviendas, fuentes de trabajo y ganado.

Evelyn Salgado invita a los nuevos alcaldes a trabajar como un equipo

(2024-10-01, Redacción, Diario 21 GRO (sitio),)

La gobernadora Evelyn Salgado Pineda convocó a los nuevos presidentes municipales, quienes este lunes rindieron protesta y asumieron el cargo, a trabajar en unidad y sin distinción de colores. Ante la emergencia y afectaciones que provocó el huracán "John" en casi todo el estado, sobre todo a familias cuyas casas fueron inundadas y a la infraestructura carretera, Evelyn Salgado convocó: "todas las alcaldesas y alcaldes, por favor, unámonos, sigamos trabajando como el gran equipo que somos, dejemos atrás los colores porque, efectivamente, hoy Guerrero requiere del apoyo de todos nosotros".

El huracán John dejó 15 mil viviendas afectadas en Guerrero, además de 143 carreteras y 40 puentes colapsados.

(2024-09-30, Roberto López, Canal 120 Milenio,)

El huracán John ha causado estragos en Guerrero, afectando aproximadamente 15,000 viviendas. Pablo Maldonado reporta desde la zona, destacando las dificultades en el libramiento Novatixla, que conecta la zona centro con la montaña, donde el agua ha dificultado el paso. El ingeniero Martín Vega, titular de la Comisión de Infraestructura Carretera Aeroportuaria del Estado de Guerrero, informa que 143 carreteras y 40 puentes han colapsado.

Refuerza Gobierno de Guerrero apoyo a población afectada en la región Montaña

(2024-10-01, Redacción, Diario de Zihuatanejo GRO (sitio),)

En seguimiento a las indicaciones de la gobernadora Evelyn Salgado Pineda, de brindar apoyo lo más pronto posible a la población afectada tras el paso del huracán John en el estado de Guerrero, la brigada de la Secretaría de Cultura estatal en llevó a cabo entrega de paquetes alimentarios otorgados por el Sistema DIF Guerrero, en la colonia de San Miguel Zinacantla, del municipio de Tlapa de Comonfort, en la región Montaña de Guerrero. Así también, como parte de la estrategia Fuerza Operativa Guerrero, se realizó un levantamiento de daños en infraestructura, viviendas, agricultura y otras necesidades ocasionadas por el fenómeno meteorológico.

Sheinbaum llega al gobierno con indicadores económicos en ámbar y rojo

(2024-10-01, Redacción, JLA Noticias CDMX (Sitio),)

Se va el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, y el gabinete económico de Claudia Sheinbaum toma la estafeta entre indicadores que van del ámbar al rojo, y pocos caen en términos verdes o positivos, de acuerdo con analistas consultados por Expansión. El reto para Claudia Sheinbaum será dar certidumbre a los inversionistas, lo que disminuiría la volatilidad del tipo de cambio y permitiría la apreciación del peso frente al dólar. La iniciativa privada ha dicho que espera que con Shienbaum las inversiones por nearshoring se concreten y dan su voto de confianza.

Créditos para mejorar tu casa: así es el programa de mejoramiento de vivienda en CDMX

(2024-09-30, Redacción, JLA Noticias CDMX (Sitio),)

Si lo que quieres es terminar de arreglar tu casa, darle su manita de gato o mandar a tus hijos a construir un nuevo piso, puede que te hayas encontrado con un mercado crediticio con tasas importantes de interés. Pero si vives en la CDMX, considerando el precio de la vivienda, hay una opción para ti a través del Instituto de Vivienda de Ciudad de México (INVI) para que por fin hagas en tu casa los arreglos que tanto deseas. El Programa de Mejoramiento de vivienda del INVI tiene el objetivo de financiar obras de construcción a través de créditos con tasa cero, de manera directa y con garantía real. También brinda asistencia técnica y administrativa en el desarrollo, relacionados con las obras o acciones en que participa.

De Líder a Líder: INFONAVIT, apuesta un nuevo esquema de inversión en Bienes Raíces.

Entrevista a Carlos Martínez Velázquez, director general del Infonavit./ AMPI México

(2024-09-30, Sin autor, Monitoreo Especial 1,)

En entrevista, Carlos Martínez Velázquez, Director General del Infonavit, destacó la importancia del instituto para el sector inmobiliario y los trabajadores en México.

Martínez enfatizó que el Infonavit ha otorgado casi 135 millones de créditos en sus 50 años de existencia, lo que ha permitido a millones de familias construir un patrimonio. Además, señaló que el Infonavit ha impulsado la banca hipotecaria privada y es crucial para el acceso al crédito, especialmente para quienes tienen menos recursos. Con la reciente reforma constitucional, el Infonavit podrá construir directamente viviendas, lo que abrirá oportunidades para alianzas con desarrolladores privados y otros actores del ecosistema de vivienda. Martínez subrayó que el objetivo no es reemplazar a los privados, sino aumentar la oferta de vivienda en el país.

Crédito Infonavit: estas son todas las opciones en las que puedes usar el dinero de tu crédito

(2024-09-30, Redacción, Noticias MVS (Sitio),)

El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) ofrece múltiples formas de usar tu crédito, más allá de comprar una casa. Con opciones que van desde la construcción hasta la remodelación de la casa, los trabajadores tienen una amplia gama de elecciones para aprovechar al máximo el préstamo.

Van 143 carreteras afectadas y 40 puentes colapsados, pero aún falta información:

CICAEG

(2024-10-01, Luis Daniel Nava , El Sur GRO (sitio),)

Al menos 143 carreteras resultaron severamente afectadas y 40 puentes se colapsaron por el impacto del huracán John en Guerrero, informó la Comisión de Infraestructura Carretera y

Aeroportuaria del Estado de Guerrero (CICAEG). Las regiones más afectadas son La Montaña y la Sierra. Por separado, habitantes de las comunidades que están ubicadas en la ribera del río Balsas, como El Gallo de Maciel, Cuauhtémoc, El Recodo, el Jazmín, Matamoros, El Coco y La Nopalera, coincidieron en señalar que el nivel del agua ha desbordado ese cuerpo de agua y ha inundado sus viviendas, por lo que algunos de ellos acudieron a la cabecera municipal, para solicitar la ayuda de la población y reunir víveres y alimentos.

RELEVANTES NACIONALES

Inicia Claudia entre desafíos

(2024-10-01, Antonio Baranda, Reforma, . 1,12)

Claudia Sheinbaum Pardo asume hoy como la primera Presidenta de México y enfrentará el reto de imprimir su propio sello y garantizar la gobernabilidad del País ante presiones financieras, reorganización administrativa, el número más alto de homicidios y las implicaciones de reformas constitucionales, incluida la judicial. En materia económica, el mayor desafío de Sheinbaum será dar certeza, reduciendo la gran incertidumbre económica reinante y convencer de que el poder acumulado, con pocos contrapesos, no implicará políticas públicas hostiles a la economía de libre mercado, consideraron instituciones y analistas privados.

"John nos pegó más fuerte que Otis"

(2024-10-01, Manuel Espino, El Universal, . 1, 18 19)

Los afectados por las inundaciones provocadas por John no solamente están en el puerto de Acapulco, también se encuentran en comunidades y pueblos enteros de la Costa Grande, que tienen sus casas bajo el agua, a una semana del paso del huracán. En la colonia Parque Ecológico, a un lado del aeropuerto de Acapulco, Simón Vargas tiene el agua al pecho y espera que baje para cuantificar los daños en su vivienda. Dos camiones todoterreno de la Secretaría de Marina Armada de México (Semar) acudieron a esta colonia para rescatar a una persona atrapada en su casa; sin embargo, los vehículos no pudieron ingresar por el nivel del agua y se retiraron sin preguntarle a él o a sus vecinos si requerían de algún apoyo.

Claudia Sheinbaum, a consolidar la izquierda

(2024-10-01, Salvador Corona, El Universal, . 1, 6 7)

Claudia Sheinbaum asume este día la Presidencia de México, lo que consolida su proyecto de izquierda, en la que ha militado por casi cuatro décadas. Sheinbaum es la primera mujer Presidenta 200 años de la República, después de desempeñarse como activista social desde muy joven, académica reconocida y gobernar la Ciudad de México. Su carrera política comenzó desde que era estudiante de la UNAM, con un movimiento para que jóvenes fueran aceptados en el centro de estudios y con la creación del Consejo Estudiantil Universitario (CEU), brazo juvenil fundador del PRD.

Sheinbaum nombra a 35 funcionarios más

(2024-10-01, Salvador Corona, El Universal, . 15)

Antes de asumir la presidencia de la República. Claudia Sheinbaum Pardo anunció 35 nombramientos para su gabinete entre ellos se encuentran Jesús Ramírez Cuevas quien fungió como vocero de la Presidencia con Andrés Manuel López Obrador, ahora será el titular de la Coordinación de Asesores de la Presidencia: Paulina Silva Rodríguez estará al frente de la Coordinación General de Comunicación Social, y Alfonso Brito será el encargado de la

coordinación de vinculación e información. Santiago Nieto Castillo será el nuevo titular del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (INPI), y Catalina Monreal Pérez, hija del coordinador de los diputados Ricardo Monreal y excandidata la alcaldía Cuauhtémoc será titular del Instituto Nacional de la Economía Social (Inaes), órgano desconcentrado de la Secretaría del Bienestar.

Las hazañas de un aviador mexicano

(2024-10-01, Liza Luna, El Universal, . 112, 114)

Para el sábado 10 de junio de 1939, la armada estadounidense trajo el cuerpo de Francisco Sarabia al Puerto Aéreo Central de Balbuena -lo que ahora es el Aeropuerto Internacional Benito JuárezEL UNIVERSAL tuvo una amplia cobertura del evento y estimo que 300 mil personas recibieron al héroe caído, entre civiles, funcionarios, secretarios de estado y altos jefes del ejército. El ataúd del afamado aviador llegó la Plaza de la Constitución transportado en hombros por ocho oficiales del Ejército Mexicano.

Reportan 143 carreteras afectadas

(2024-10-01, Rolando Aguilar, Excélsior, . 18)

De manera preliminar, la Comisión de Infraestructura Carretera y Aeroportuaria del Estado de Guerrero (Cicaege) reportó que hasta el momento hay 143 carreteras afectadas y 40 puentes colapsados tras el paso del huracán John por Guerrero y se espera tener un porte más completo para mañana para entregarlo a la presidenta Claudia Sheinbaum, en su gira por Guerrero, como parte de su primera gira de trabajo. Por otra parte, seis aviones de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y un avión de la Guardia Nacional llegaron al aeropuerto militar de pie de la Cuesta de Acapulco ayer, para llevar despensas que serán repartidas entre las personas afectadas por las lluvias del huracán John

Sheinbaum hace historia

(2024-10-01, Arturo Páramo, Excélsior, . 1, 6)

Claudia Sheinbaum se convierte en la primera mujer Presidenta de México, respaldada por 36 millones de votos. Con más de 40 años de activismo en la izquierda mexicana, Sheinbaum es la primera jefa del Ejecutivo que surge de la vida académica científica especializada en temas energéticos. Tras más de 40 años de activismo, se convierte en la primera titular del Ejecutivo que surge de la vida académica científica y especializada en temas energéticos.

Completa gabinete

(2024-10-01, Arturo Páramo, Excélsior, . 1, 11)

Ayer, la todavía presidenta electa, Claudia Sheinbaum, dio a conocer los nombramientos que restaban de su gabinete, entre los que destacan subsecretarías, comunicación social y organismos que atienden a personas vulnerables. El subsecretario de la Sedena será el general de División de Estado Mayor, Enrique Covarrubias López; el subsecretario de Marina será el almirante José Barradas Cobos; el director general del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec será el vicealmirante Juan Carlos Vera Minjares.

Ramírez Cuevas, Yáñez y Mendoza, de Banobras, repiten en el gabinete

(2024-10-01, José Antonio Belmont, Milenio Diario, . 1, 16)

A unas horas de tomar posesión como presidenta constitucional, Claudia Sheinbaum anunció en sus redes sociales a 35 integrantes de su gabinete ampliado. Entre estos nombramientos están

César Yáñez como subsecretario de Gobernación; Jorge Mendoza Sánchez, quien repetirá en la dirección general del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras). Sheinbaum también designó a Paulina Silva al frente de Comunicación Social y al vocero del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, Jesús Ramírez Cuevas, como coordinador de los Asesores de la Presidencia.

Pensándolo Bien // Entre las convicciones y la obediencia

(2024-10-01, Jorge Zepeda Patterson, Milenio Diario, . 1, 18)

Javier Jiménez Espríu fue secretario de Comunicaciones y Transportes durante los primeros 21 meses del sexenio de López Obrador. Presentó su renuncia tras la decisión presidencial de encomendar el control de aduanas y puertos mexicanos a la Secretaría de Marina. A ojos de Jiménez Espríu, se trataba de una medida que no solo suspendía el proceso de saneamiento que su dependencia había emprendido en estas áreas; el problema es que lo entregaba a una corporación hermética, ajena a la rendición de cuentas.

"Misión cumplida"

(2024-10-01, Pedro Domínguez, Milenio Diario, . 1, 6 7)

En su último día como presidente, López Obrador ofreció su conferencia mañanera número 1438, donde destacó el éxito de su política económica, firmó las reformas de pueblos indígenas y la Guardia Nacional, y develó su retrato en Palacio Nacional. AMLO agradeció el respeto de Sheinbaum durante la transición, con la certeza de que "otra persona acomplejada" lo hubiera negado o cuestionado.

Anuncia 35 designaciones

(2024-10-01, Carlos Navarro, El Heraldo de México, . 6)

En la víspera de tomar protesta como Presidenta de México, Claudia Sheinbaum realizó 35 nombramientos para su próxima administración. En la lista destacan nombres como la de Paulina Silva, quien estará en la Coordinación General de Comunicación Social de la Presidencia. Otros nombres son Alfonso Brito designado titular de la Coordinación de Vinculación e Información. También el general de División de Estado Mayor, Enrique Covarrubias, como subsecretario de la Defensa Nacional; el almirante José Barradas, subsecretario de Marina; vicealmirante Juan Carlos Vera, director general del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec.

Entregan estafeta

(2024-10-01, Diana Martínez, Luis Pérez Courtade, Fernanda García, El Heraldo de México, . 4, 1, 4 5)

Minutos antes de la media noche, los titulares salientes y entrantes de la Secretaría de Gobernación, de Seguridad y Protección Ciudadana y Consejería Jurídica de la Presidencia de la República concretaron el proceso de entrega-reccepción de sus respectivas dependencias. De esta manera, Rosa Icela Rodríguez se convirtió en secretaria de Gobernación, en sustitución de Luisa María Alcalde; Omar García Harfuch desde ahora es titular de Seguridad y Protección Ciudadana, en sustitución de Rosa Icela y Ernestina Godoy Ramos es la nueva Consejera Jurídica de la Presidencia de la República, en lugar de María Estela Ríos González.

Continúa la ayuda para los afectados

(2024-10-01, Karla Benítez, El Heraldo de México, . 28)

Desde la base aérea de Santa Lucía, en el Estado de México, se habilitó un puente aéreo para llevar los víveres que serán entregados a las familias damnificadas del huracán John en el puerto

de Acapulco, Guerrero. Desde el hangar de acopio, la mañana de ayer lunes despegaron dos aviones C-295M, un avión Spartan Boeing 727 de la Guardia Nacional, así como cuatro helicópteros pertenecientes a la Fuerza Aérea Mexicana. Elementos del Ejército mexicano forman parte de estos trabajos.

Refuerza su equipo

(2024-10-01, Redacción, El Heraldo de México, . 8 9)

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, hizo nombramientos en su gabinete ampliado, en áreas de la Presidencia de la República, subsecretarías, organismos descentralizados, así como en los sectores educativo, cultural, energético y de medio ambiente.

Anuncia más austeridad y que hará ajustes a su gabinete

(2024-10-01, Redacción, La Jornada, . 1, 8)

Horas antes de empezar su mandato, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo hizo 35 nombramientos de integrantes de su equipo que la acompañarán en el gobierno federal. En las fuerzas armadas nombró al general de división del Estado Mayor Enrique Covarrubias en la Subsecretaría de la Defensa Nacional; al almirante José Barradas, subsecretario de Marina, y al vicealmirante Juan Carlos Vera, director general del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec.

Me voy con la conciencia tranquila

(2024-10-01, Alonso Urrutia, Arturo Cano, Emir Olivares, La Jornada, . 1, 3)

En su última mañanera, el presidente Andrés Manuel López Obrador hizo un balance de las diversas variables de su gestión, entre ellas que alrededor de 9,5 millones de personas salieron de la línea de pobreza. Luego develó su retrato en la galería de Palacio Nacional, donde se le observa de pie, en el balcón central. con el bastón de mando en una mano y detrás un Zócalo rebosante de gente.

Astillero

(2024-10-01, Julio Hernández López, La Jornada, . 8)

Claudia Sheinbaum, quien asumió la Presidencia de la República el primer minuto de hoy, se declaró plenamente lista para ejercer la función más importante de su vida, cenó con mandatarios y se alistó para el acto ceremonial de transmisión del cargo con nuevos nombramientos secundarios en su gabinete y grandes expectativas respecto a sus primeras acciones de gobierno (irá mañana a Acapulco a atender los daños dejados por el huracán John). Por lo pronto, ayer mismo dio a conocer una tanda de designaciones de menor calado, entre las que destacan la vuelta de César Yáñez a Gobernación como subsecretario (ya lo fue, brevemente, con Adán Augusto López Hernández); el gobernador saliente de Tabasco, Carlos Merino (pieza de Adán Augusto), a Aeropuertos y Servicios Auxiliares; Jesús Ramírez Cuevas, a la coordinación de asesores de la Presidencia; el ex secretario de Finanzas de Miguel Mancera, Édgar Amador, a una subsecretaría de Hacienda, y Paulina Silva a la Coordinación de Comunicación Social.

Comienza nueva era

(2024-10-01, Redacción, El Financiero, . 1, 4)

Claudia Sheinbaum inicia su mandato como presidenta de México, convirtiéndose en la primera mujer en ocupar el cargo. Los empresarios ven en esto una oportunidad para redefinir el rumbo hacia un crecimiento incluyente en el que haya seguridad y diálogo. Para el CCE, este sexenio

será una oportunidad para aprovechar el nearshoring y la inversión, "a fin de fortalecer el desarrollo".

Confidencial

(2024-10-01, Confidencial, El Financiero, . 29)

El vocero de los morenistas en San Lázaro, Arturo Ávila, garantizó que hoy habrá un "buen comportamiento" de la oposición frente al presidente Andrés Manuel López Obrador y a la nueva presidenta, Claudia Sheinbaum. Reveló que hubo el compromiso del PAN, PRI y MC de tener una ceremonia "civilizada", "de altura", "con todo el respeto", "como lo merece México".

En el sexenio de AMLO el gasto creció 20.2%, más que en el de Peña

(2024-10-01, Belén Saldívar, El Economista, . 1, 6)

La pregonada austeridad republicana que fue bandera de la política del gobierno recién concluido no se reflejó en las cifras finales de la gestión de López Obrador. El gasto tuvo que ser solventado por ingresos públicos y deuda; los ingresos crecieron 9.2%, menor en 11 puntos al aumento del gasto.

Claudia Sheinbaum hace nombramientos en la víspera de su toma de posesión

(2024-10-01, Cecilia Higuera Albarrán, La Crónica de Hoy, . 8)

A menos de 24 horas de que la presidenta electa de México rinda protesta como presidenta constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, Claudia Sheinbaum Pardo anunció la designación de 35 nuevos funcionarios en su gabinete ampliado. Dentro de las Fuerzas Armadas, al General de División de Estado Mayor, Enrique Covarrubias López, lo designó como subsecretario de la Defensa Nacional, almirante José Barradas Cobos, será Subsecretario de Marina y al Vicealmirante Juan Carlos Vera Minjares, director general del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec.

Claudia completa gabinete con 35 designaciones más

(2024-10-01, Yulia Bonilla, La Razón de México, . 6)

La presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo dio a conocer 35 nuevos nombramientos para el Gabinete que la acompañará a partir de mañana en el Gobierno federal, entre los que destacó a Paulina Silva como coordinadora general de Comunicación Social y Alfonso Brito como titular de la Coordinación de vinculación e información. También nombró al General de División de Estado Mayor Enrique Covarrubias López, subsecretario de la Defensa Nacional; al Almirante José Barradas Cobos, como subsecretario de Marina; al Vicealmirante Juan Carlos Vera Minjares, director general del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec.

AMLO anuncia inicio de censo en zona afectada

(2024-10-01, Yulia Bonilla, La Razón de México, . 13)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador reportó que inició el censo para ayudar a los habitantes de 15 mil viviendas afectadas que dejó el impacto del huracán John en Guerrero. Al encabezar su última conferencia mañanera, dijo que permanecen desplegadas las Fuerzas Armadas y las brigadas de las secretarías de la Defensa Nacional, de Marina y del Bienestar, así como la Guardia Nacional y Protección Civil para ayudar a los afectados por el fenómeno natural.

Pulso Político // Asume Claudia Sheinbaum presidencia

(2024-10-01, Francisco Cárdenas Cruz, La Razón de México, . 13)

A unas horas de convertirse esta mañana en la primera mujer Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo ofreció anoche una cena a mandatarios e invitados especiales a su toma de posesión en el Museo de la Ciudad y previamente anunció 35 nombramientos, entre ellos los de su coordinadora de Comunicación Social, Paulina Silva Rodríguez, en sustitución de Jesús Ramírez Cuevas, quien será Coordinador de Asesores de la Presidencia, así como de varios subsecretarios, directores y algunas ratificaciones. Otros fueron los del general Enrique Covarrubias López y el almirante José Barradas Cobos, como subsecretarios de Defensa y Marina; Édgar Amador, de Hacienda; César Yáñez, de Gobernación; Marina Robles García, de Semarnat; Tania Rodríguez, de Educación Media Superior; Angélica Noemi Juárez Pérez, de Educación Básica; el vicealmirante Juan Carlos Vera Minjares, director del Corredor Interoceánico y el exgobernador de Tabasco, Carlos Manuel Merino, director general de Aeropuertos y Servicios Auxiliares.

[La hora de Sheinbaum](#)

(2024-10-01, Karina Vargas, Reporte Índigo, . 1, 12 13)

La hoy presidenta, Claudia Sheinbaum, tiene todo en sus manos para tener un sexenio exitoso, para lograrlo, deberá de comenzar conciliando, gobernando para todos y diferenciándose de la pasada administración desde la continuidad.

[Rosa Icela Rodríguez](#)

(2024-10-01, Índigo Staff, Reporte Índigo, . 4)

Rosa Icela Rodríguez Velázquez fue nombrada secretaria de Gobernación del gabinete presidencial de Claudia Sheinbaum Pardo. Este nombramiento marca un paso importante en la trayectoria de una funcionaria que tiene más de dos décadas en el servicio público. Hasta el 25 de julio del 2020, Rosa Icela Rodríguez trabajó en la Secretaría de Gobierno de Ciudad de México, al lado de la entonces jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. En esa fecha, fue designada por el presidente López Obrador como coordinadora general de Puertos y Marina Mercante de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes.

CÁMARAS EMPRESARIALES

[¡Solidaridad con Acapulco! Acopian ayuda para damnificados](#)

(2024-10-01, Redacción, El Financiero, . 2)

ANTE LAS GRAVES AFECTACIONES que causó el huracán John en varios municipios de Guerrero, gobiernos estatales, instituciones educativas, empresas y organizaciones civiles abrieron centros de acopio para recibir ayuda humanitaria para los damnificados que dejó el meteoro, sobre todo en el puerto de Acapulco. En la Ciudad de México, la UNAM, UAM, Coparmex CDMX y Sectur, entre otros, reciben donaciones como agua embotellada, alimentos enlatados, productos de limpieza y artículos de higiene personal para apoyar a las miles de familias afectadas.

[Gobierno de claroscuros; país polarizado y militarizado, legado de AMLO: Coparmex](#)

(2024-09-30, Alejandro Paez, La Crónica de Hoy (sitio),)

Caracterizado por sus claroscuros, el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador presentó avances en algunas áreas, pero registró más retrocesos en áreas sensibles como la salud, educación y seguridad donde lo más polémico es el riesgo de un país polarizado y militarizado so pretexto de combate a la inseguridad derivado de la reforma que trasfiere el control

de la Guardia Nacional a la Sedena. Así lo considera la Coparmex al hacer un balance del sexenio de López Obrador donde advierte que el crecimiento económico promedio durante estos seis años ha sido el más bajo desde la década de los 80, con un crecimiento promedio anual cercano al 1%, lo cual está lejos de las metas planteadas al inicio del sexenio.

COPARMEX alerta por bajo crecimiento económico y otras crisis que AMLO heredará a Sheinbaum

(2024-10-01, Redacción, El Sol de Chiapas (sitio),)

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) evaluó el sexenio de Andrés Manuel López Obrador en varios rubros económicos, cuyo resultado apuntó a la falta de crecimiento esperado. En su comunicado también alertó por una "concentración del poder", que ha llevado a que decisiones de gran impacto del país sean imposiciones y no consensos.

Deja AMLO finanzas débiles y concentración de poder.- IP

(2024-10-01, Redacción, La Prensa de Coahuila COAH (sitio),)

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) aseguró que el aún Presidente Andrés Manuel López Obrador dejará al País con finanzas públicas débiles, una alta polarización y concentración de poder. En un balance sobre el Gobierno saliente, la Coparmex reconoció que hubo avances en la mejora en los ingresos de los trabajadores y en políticas laborales. No obstante, también habló de las fallas en seguridad, al calificar el Sexenio como el más violento de la historia.

Escasez de gas LP en Acapulco

(2024-10-01, Miguel Ramírez, Dinero, Negocios y Finanzas (Sitio),)

Las afectaciones en Acapulco, Guerrero, por las inundaciones causada por los huracanes Helene y John, han causado la escasez de gas LP y los comerciantes y empresarios turísticos solicitan el apoyo de las autoridades y gaseras para restablecer el suministro del energético. El presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur), Octavio de la Torre de Stéfano, dijo que les han reportado la escasez de Gas LP y se coordina con las empresas para restituir la distribución ante el daño de los caminos que dificultan su entrega.

El sector empresarial confía en que muchas inversiones lleguen al país tras el mensaje de la mandataria.

(2024-10-01, Valentina Rodríguez, Canal 40 Adn,)

En nuestra revisión de la prensa, la Razón de México publica en su sección de economía acerca de la expectativa que mantiene el sector empresarial respecto a la nueva administración y confía en que muchas inversiones lleguen al país. Tras el mensaje de la primera mandataria mexicana, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes Díaz, aseguró que tiene conocimiento de que hay muchas inversiones que están esperando el momento de hoy para que aterricen en el país.

Empresarios vallartenses dan voto de confianza a Luis Munguía como alcalde

(2024-10-01, Redacción, Global Media SLP (sitio),)

En el marco de la toma de protesta de Luis Munguía como nuevo alcalde de Puerto Vallarta, el sector empresarial mostró su respaldo al nuevo gobierno municipal. Francisco Vizcaíno Rendón, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en Puerto

Vallarta, destacó el compromiso y la voluntad de colaboración entre la iniciativa privada, sindicatos laborales y la sociedad civil en general con la nueva administración municipal.

Exitosa celebración de la Convención Nacional de la Cadena Fibra Textil Confección Calzado en Cancún

(2024-10-01, Redacción, Canaintex CDMX (sitio),)

Del 26 al 29 de septiembre se realizó la Convención Nacional de la Cadena Fibra Textil Confección Calzado, un evento que reunió a líderes empresariales, autoridades gubernamentales y actores clave de los sectores fibra, textil- confección y calzado, con el objetivo de fortalecer la cadena de valor de esta industria en México. En la ceremonia de clausura. El Lic. Francisco Cervantes, Presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), agradeció a los participantes y destacó la relevancia de este tipo de eventos para impulsar el crecimiento y la competitividad de la Industria Textil en México.

En entrevista, José Medina Mora Icaza, presidente nacional de la Coparmex, analiza los claroscuros del sexenio y el panorama económico y social de México.

(2024-09-30, Adriana Pérez Cañedo, 100.1 Stereo Cien,)

En entrevista, José Medina Mora y Casa, presidente nacional de Coparmex, realizó un balance de los claroscuros del sexenio de López Obrador. Destacó como mayor acierto la ratificación del T-MEC, que posicionó a México como socio principal de EE.UU., aunque el crecimiento económico fue el más bajo en 36 años, afectado por la pandemia y la caída previa a esta. Señaló que la pobreza ha disminuido, pero la pobreza extrema ha aumentado y el acceso a servicios de salud ha empeorado significativamente. Medina Mora también destacó el aumento del salario mínimo como un logro, aunque la informalidad sigue siendo un gran desafío. En seguridad, mencionó el alto número de homicidios como un grave problema no resuelto.

Brasil siempre despierta el interés de los empresarios mexicanos para invertir: CCE

(2024-09-30, Enrique Hernández, Forbes MX (sitio),)

Francisco Cervantes Díaz, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), afirmó que siempre hay un alto interés de los empresarios mexicanos por invertir en diferentes negocios en Brasil. "La importancia de Brasil en nuestro continente siempre despertará el interés de empresarios de México por detonar inversión y construir alianzas estratégicas de comercio con nuestra nación hermana", afirmó el empresario en el Foro Empresarial México y Brasil, organizado por el Comce, Apex y CNI.

En entrevista, José Medina Mora, presidente de Coparmex, analiza el balance del sexenio saliente y las expectativas del nuevo gobierno.

(2024-09-30, David Páramo, 90.5 Imagen,)

En entrevista, José Medina Mora, presidente de Coparmex, realizó un balance del gobierno saliente de Andrés Manuel López Obrador. Destacó aspectos positivos como la ratificación del T-MEC, que posicionó a México como el socio número uno de EE. UU. Sin embargo, también mencionó varios puntos negativos, como el bajo crecimiento económico del 1% durante el sexenio, el aumento de la pobreza extrema y el deterioro en la salud pública, donde el número de mexicanos sin acceso a servicios de salud pasó de 20 millones a 50 millones.

Optimismo económico en México, pero con cautela

(2024-09-30, Salvador Guerrero Chiprés, Forbes MX (sitio),)

Más allá de la macroeconomía hay, al menos, tres indicadores sociales de impacto sustancial en el desarrollo nacional: empleo, salarios y reducción de la pobreza. Desde la Ciudad de México, la Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, fortalece el impulso al desarrollo económico y el empleo, en alianzas como la establecida con el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes.

Concluye el sexenio más violento de la historia de México: Coparmex

(2024-09-30, Redacción, JLA Noticias CDMX (Sitio),)

La Confederación Patronal de la República Mexicana afirmó que la seguridad sigue siendo el mayor reto para el gobierno de Claudia Sheinbaum, ya que concluye el sexenio más violento de la historia de México. "Para el próximo gobierno será crucial replantear la política de seguridad, escuchar las demandas de la sociedad civil y fortalecer el Estado de Derecho", afirmó. Dijo que el gobierno de Sheinbaum Pardo, quien asumirá funciones el 1 de octubre, enfrentará enormes desafíos, pero también tendrá una oportunidad única para redefinir el rumbo y construir un México más inclusivo, próspero y seguro. "Desde Coparmex, proponemos el Modelo de Desarrollo Inclusivo como una vía para alcanzar un crecimiento económico que beneficie a todos los mexicanos, sin dejar a nadie atrás", comentó.

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Jaque Mate // La más poderosa

(2024-10-01, Sergio Sarmiento, Reforma, . 14)

Claudia Sheinbaum asumirá el poder este 1 de octubre como la presidenta más poderosa de México desde los tiempos del PRI hegemónico y quizá desde Porfirio Díaz. La presidenta Sheinbaum contará con mayorías calificadas, de dos terceras partes, en ambas Cámaras del Congreso, pese a que sus partidos recibieron solo el 54 y el 55 por ciento de los votos. Es paradójico que Sheinbaum, una mujer que entró a la política como idealista activista estudiantil, hoy se esté convirtiendo en una presidenta sin contrapesos de ningún tipo, ni siquiera un Poder Judicial independiente.

Historias de NegoCEOs // Sheinbaum Presidenta: el plan de vuelo y los actores clave

(2024-10-01, Mario Maldonado, El Universal, . 12)

Este martes comienza una nueva era para México. La llegada de la primera presidenta de la República no solo representa una conquista de las mujeres y la equidad de género, sino una oportunidad de mejorar las cosas que no se hicieron bien o se empeoraron en el sexenio que terminó, el de Andrés Manuel López Obrador, tales como la seguridad, la salud, la educación, la economía, el combate a la corrupción y el equilibrio de poderes.

Juegos de Poder // Bienvenida, Claudia

(2024-10-01, Leo Zuckermann, Excélsior, . 13)

Como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum cometió algunos errores, pero tuvo un gran logro: solucionó la inseguridad pública. No concuerdo con gran parte de las posturas ideológicas de Morena, pero le doy la bienvenida a Claudia Sheinbaum como presidenta de México. Bienvenida, por el bien del país y del futuro político de las mujeres, le deseo que le vaya muy bien.

Análisis Superior // Se acabó

(2024-10-01, David Páramo, Excélsior, . 1, 3)

El 2 de diciembre, el Padre del Análisis Superior publicó en este mismo espacio que la mejor manera de calificar el gobierno que ese día comenzaba y que ayer terminó era por el crecimiento del PIB, no sólo en su tamaño, sino también en su crecimiento anual, así como la inflación. El PAS no se detendrá a recordar las promesas que hizo en campaña o en sus primeros actos como Presidente de la República, el que desde ayer no está. Será suficiente decir que no cumplió. Muy lejos se está del 4.0% prometido.

Cuenta Corriente // Claudia Sheinbaum, eficiencia y eficacia

(2024-10-01, Alicia Salgado, Excélsior, . 5)

En México se realizan más de 402 millones de trámites de gobierno y, pese a la penetración de internet y servicios financieros digitales, menos del 17% de los pagos pasan por estos últimos y la mayoría se sigue pagando en ventanillas de gobierno o bancarias. De ahí que hacer más eficiente la estructura del sector público para diseñar instituciones austeras y profesionales será clave en todas las acciones que anunciará la presidenta Claudia Sheinbaum, quien reconoce que es indispensable modernizar los instrumentos del gobierno para gestionar sus procesos en un ambiente digital que genere ahorros y mayor alcance en menor tiempo.

Activo Empresarial // Sheinbaum, alta expectativa de generar certeza para invertir

(2024-10-01, José Yuste, Excélsior, . 2)

Claudia Sheinbaum hoy será la primera Presidenta constitucional de México. La primera mujer Presidenta. Ese hecho por sí mismo es festejable, así como la equidad de género en el nuevo gabinete. Pero otro será en el área económica, donde los primeros pasos dados por Sheinbaum pueden encaminarse hacia la certeza económica.

Bitácora Del Director // Sheinbaum, día uno

(2024-10-01, Pascal Beltrán del Río, Excélsior, . 2)

Por primera vez en la historia del país, el relevo en el Poder Ejecutivo ocurre en un día de octubre. Esto es resultado de los cambios constitucionales de la reforma político-electoral de 2014, que adelantó dos meses la toma de posesión de 2024 para acortar el periodo de transición. La nueva mandataria ya anunció que el primer punto al que se trasladará después de tomar posesión será Acapulco, uno de los lugares más afectados.

Duda Razonable // La elección en EU y lo que Claudia no debe hacer

(2024-10-01, Carlos Puig, Milenio Diario, . 2)

En octubre de 1992, a un mes de las elecciones entre el entonces presidente George Bush y Bill Clinton, Carlos Salinas asistió a una ceremonia protocolaria de TLC, sin valor oficial, con Bush y Brian Mulroney en San Antonio, Texas. En noviembre, la elección la ganó Clinton y dijo que no entraría en vigor el Tratado de Libre Comercio sin una revisión a temas laborales y ecológicos. En tiempos de campaña, Salinas había jugado con Bush, además de que Clinton había hecho ciertos acuerdos con sindicatos ecologistas.

Día con Día // Cavilación de fin de ciclo

(2024-10-01, Héctor Aguilar Camín, Milenio Diario, . 1, 3)

El poder del verso consiste en su carácter a la vez evidente y enigmático. Lo evidente es que el pasado y el presente desembocan en el futuro: una obviedad. Lo enigmático es que el futuro, que no ha sucedido aún, puede dar o quitar sentido al pasado y al presente.

En Privado // La última y se fue, si es que de verdad se va

(2024-10-01, Joaquín López-Dóriga, Milenio Diario, . 3)

Anoche terminó el gobierno del presidente López Obrador, que celebró, lo que lo retrata, con la adaptación de una canción española del siglo XIX, “La Paloma”, original del ibérico Sebastián de Iradier y Salaverri, pero ahora, en los tiempos estelares de la 4T, con la adaptación cuatroteísta de uno de sus más abyectos intelectuales orgánicos, Pedro Miguel, capaz en su vileza de rimar bistec con Chapultepec. La rima sobre la abyección.

La Quinta Transformación // Pelean Birmex y bolsa de 130 mmdp

(2024-10-01, Darío Celis Estrada, El Heraldo de México, . 7)

ATRASADO, COMO YA es común, iniciará el proceso de la compra consolidada de medicamentos y material de curación en el nuevo gobierno de Claudia Sheinbaum. El IMSS, que dirige Zoé Robledo, adquirirá alrededor de mil millones de piezas; el IMSS-Bienestar, que comandará Alejandro Svarch, unas 700 millones; y el ISSSTE, que encabezará Martí Batres, 200 millones más.

Corporativo // Más plantas de reciclaje

(2024-10-01, Rogelio Varela, El Heraldo de México, . 20)

La austriaca ALPLA de la mano de FEMSA invierten 70 millones de dólares para poner una planta de reciclaje de PET en Tabasco, que operará en 2025. Como le digo, la nueva planta de ALPLA tendrá un impacto regional al integrar 18 centros de acopio de botellas, lo que fortalecerá la economía de miles de familias. México ha logrado en los últimos años avances en el reciclaje de PET al recuperar 63 por ciento de los envases que se ponen en el mercado.

Estrictamente Personal // Terminó la pesadilla

(2024-10-01, Raymundo Riva Palacio, El Financiero, . 32)

Claudia Sheinbaum se convirtió en la primera presidenta de México en más de 200 años, pero su transición fue complicada debido a la intervención de su predecesor, Andrés Manuel López Obrador. Sheinbaum, quien no tiene muchos márgenes de maniobra política, debe demostrar su capacidad de liderazgo y distanciarse de López Obrador. Su primera prueba será su visita a Acapulco, donde necesita mostrar que es diferente a su antecesor.

Coordenadas // Los retos y oportunidades de la presidenta Sheinbaum

(2024-10-01, Enrique Quintana, El Financiero, . 2)

Hoy inicia una nueva era en México. Se trata de la presidencia de Claudia Sheinbaum. El comienzo del nuevo gobierno trae consigo retos, pero también oportunidades.

Ricos y Poderosos // Claudia Sheinbaum, ¿continuidad o cambio económico?

(2024-10-01, Marco Antonio Mares, El Economista, . 22)

Hoy toma posesión la primera mujer Presidenta de México, Claudia Sheinbaum. La sociedad mexicana está dividida entre quienes tienen esperanzas de cambio y quienes esperan continuidad en el rumbo del país. Sheinbaum llega a la Presidencia con un desafío económico: el más bajo nivel de crecimiento económico y finanzas públicas con un déficit del 6 por ciento.

La Gran Depresión // Cuando la Presidenta abra los cajones...

(2024-10-01, Enrique Campos Suárez, El Economista, . 9)

Hoy es el día de López Obrador, pero mañana en Acapulco, puede ser el primer día de la presidenta Sheinbaum y, si le sale bien, podría iniciar un discreto proceso de corrección de un caos administrativo que se va a encontrar.

TREN MAYA

[Cierra AMLO con expropiaciones para Tren Maya; suma 186](#)

(2024-09-30, Víctor Fuentes, Reforma.com (sitio),)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador cerró su sexenio decretando hoy tres expropiaciones más para obras del Tren Maya, para el cual ha sido necesario transferir 22 mil 804 hectáreas de inmuebles ejidales y privados a propiedad del Estado, con un costo de más de cinco mil millones de pesos. Un recuento de Reforma indica que, a partir de febrero de 2023 y hasta hoy, el Ejecutivo emitió al menos 186 decretos de expropiación en los cinco estados por lo que atraviesa la ruta del Tren Maya, aunque la mayoría se concentraron en Campeche, Yucatán y Quintana Roo.

[El Sol de México \(sitio\)](#), [Vocero.com.mx \(Sitio\)](#), [La Jornada \(sitio\)](#).

[Aplazan fallo de licitación para mantenimiento en Tren Maya](#)

(2024-10-01, Alejandro de la Rosa, El Economista, . 24)

La empresa Tren Maya, sectorizada a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), no logró adjudicar en este sexenio la licitación relacionada con el mantenimiento de infraestructura ferroviaria del tramo 5 norte. El fallo estaba previsto para el 19 de septiembre y luego de tres diferimientos se estableció como nueva fecha el próximo 2 de octubre. Como parte del proceso se entregaron dos propuestas: la conjunta entre Asimex del Caribe y Construcciones Urales (filial del español Grupo Azvi), que ofreció hacer los trabajos por 128.9 millones de pesos, y la de TSO-NGE México (que forma parte de francés Grupo NGE, especializado en el sector ferroviario), con un monto de 123.1 millones de pesos.

[López Obrador inauguró el circuito completo del Tren Maya, catalogándolo como la obra más importante de su gobierno.](#)

(2024-09-30, Juan Pablo de Leo, Vaitiare Mateos, Canal 40 Adn,)

En la etapa final de su administración, el presidente Andrés Manuel López Obrador inauguró oficialmente el circuito completo del Tren Maya, calificándolo como la obra más significativa de su gobierno y de las últimas décadas. Durante la ceremonia, López Obrador destacó el proyecto ferroviario como una hazaña y uno de sus legados más importantes para las futuras generaciones.

[AMLO dice que Tren Maya se hizo sin corrupción y sin deudas](#)

(2024-09-30, Redacción, Reportur.mx (Sitio),)

En el marco del evento en la estación Chetumal del Tren Maya, donde entregaron reconocimientos a los constructores de las obras, la gobernadora Mara Lezama Espinosa aprovechó para agradecer al presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) por las obras que se hicieron y aseguró que seguirán con su legado "en el segundo piso de la Cuarta Transformación", junto a la presidenta electa Claudia Sheinbaum.

[Inauguración de la estación Chetumal del Tren Maya: AMLO destaca su importancia histórica](#)

(2024-09-30, Redacción, Capital de México (sitio),)

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) inauguró la estación Chetumal del Tren Maya en el municipio de Othon P. Blanco, Quintana Roo, un proyecto que considera la obra más significativa construida en México y el mundo en los últimos tiempos. Durante su discurso, afirmó: "Hechos, no palabras. (...) Solo me resta agradecer a todos los que participaron en la construcción de esta majestuosa obra". López Obrador subrayó que el Tren Maya, que abarca mil 554 kilómetros, fue financiado con 500 mil millones de pesos provenientes del presupuesto público, sin recurrir a deuda ni permitir la condonación de impuestos, lo que refleja un gobierno austero y comprometido con el pueblo.

La gira de trabajo del presidente AMLO y la presidenta electa Claudia Sheinbaum en Nayarit y la entrega del Tren Maya.

(2024-09-30, Azul Alzaga Magaña, Canal 11 Once,)

Durante una gira de trabajo en Nayarit, el presidente Andrés Manuel López Obrador, acompañado por la presidenta electa Claudia Sheinbaum, celebró la inauguración final del Tren Maya, destacando su impacto en la economía local y la creación de empleos.

El presidente saliente y la presidenta entrante recorrieron juntos el norte y sureste del país, culminando en Chetumar, Quintana Roo, donde se entregó el circuito completo del Tren Maya, una obra iniciada en junio de 2020. López Obrador enfatizó la importancia del proyecto como un hito en el transporte ferroviario de pasajeros, destacando su contribución a la reserva ecológica de la selva. Desde su inauguración, el Tren Maya ha transportado a más de 432,000 pasajeros y ha generado más de 600,000 empleos.

AIFA

Lidera actividad logística

(2024-10-01, Leticia Ríos, El Heraldo de México, . 31)

Hasta agosto de este año, el Estado de México tenía 389 Centros Logísticos de Distribución, que representan 13.3 por ciento de los 2 mil 926 ubicados en todo el país, de acuerdo con datos de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco). Destacó que en el sector logístico se abrieron 21 nuevos centros en la entidad durante el primer año de gobierno de la administración actual, que inició en septiembre de 2023. Los nuevos Centros Logísticos de Distribución representan, en conjunto, la creación de 20 mil 479 nuevos empleos, alcanzando el primer lugar a nivel nacional en dicho rubro. La zona que rodea AIFA es de las de mayor actividad.

Arriban líderes internacionales a investidura de Presidenta electa

(2024-10-01, Sergio Ramírez, La Razón de México, . 10)

Con la llegada de los últimos mandatarios y representantes de gobiernos extranjeros ayer a nuestro país, todo está listo para que este martes participen en la ceremonia de investidura histórica de Claudia Sheinbaum como la primera mujer Presidenta de México. Este lunes hicieron su arribo a territorio mexicano, Jill Biden, esposa y representante del presidente Joe Biden; Gustavo Petro, de Colombia; Gabriel Boric, de Chile; Bernardo Arévalo de León, de Guatemala; Luis Rodolfo Abinader, República Dominicana; y el primer ministro de Belice, John Briceño. El domingo aterrizaron en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), los gobernantes de

Cuba, Miguel Diaz-Canel: de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva; de Honduras, Xiomara Castro, y de Paraguay, Santiago Peña.

[Billie Parker Noticias \(sitio\)](#), [News Beezer \(Sitio\)](#), [News Beezer \(Sitio\)](#), [Agencia de Prensa Online \(sitio\)](#), [Sin Embargo \(sitio\)](#), [Excélsior](#), [Canal 3 Imagen](#), [Canal 11 Once](#), [Excélsior \(Sitio\)](#).

En el Edomex se honrará el legado de AMLO: Delfina Gómez

(2024-10-01, Redacción, MEX Diario Imagen, . 1, 8 9)

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez presentó su primer informe de gobierno en Valle de Chalco, donde aseguró que en el Estado de México se honrará el legado que deja el Presidente Andrés Manuel López Obrador, como la Pensión para Adultos Mayores, personas con discapacidad, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), el Tren México-Toluca, la extensión del Tren Suburbano Lechería AIFA, el Parque Ecológico Lago de Texcoco y el acceso a la salud.

El gobierno de Guerrero realizó un vuelo humanitario desde Acapulco hacia el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

(2024-09-30, Florencia de Rodas, Canal 4 Foro TV,)

El gobierno de Guerrero ha anunciado la realización del primer vuelo humanitario desde Acapulco hacia el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles en el Estado de México. Esta iniciativa forma parte de las gestiones para brindar apoyo a las personas afectadas por el paso del huracán John.

Viva Aerobús y Volaris anunciaron vuelos humanitarios de Acapulco a la Ciudad de México y Tijuana.

(2024-09-30, Luis Cárdenas, 102.5 MVS Noticias,)

Viva Aerobús y Volaris han anunciado vuelos humanitarios desde Acapulco hacia la Ciudad de México y Tijuana, con el objetivo de evacuar a personas atrapadas por las dificultades de transporte tras el huracán John. La gobernadora Evelyn Salgado Pineda ha gestionado estos vuelos, que partirán el 30 de septiembre hacia el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el AIFA y el Aeropuerto Benito Juárez.

REFINERÍA DOS BOCAS

Presume AMLO 'misión cumplida'

(2024-10-01, Claudia Guerrero, Érika Hernández, Reforma, . 8)

En el primer minuto de hoy martes, Andrés Manuel López Obrador dejó de ser Presidente de México. Hoy entrega la Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum y, con ello, dará inicio a su retiro de la vida pública. [...] El Jefe del Ejecutivo también firmó el oficio para la publicación de la reforma en materia de pueblos indígenas. Presentó encuestas de percepción sobre la confianza en las instituciones y habló hasta sobre la refinería de Dos Bocas. Estaba encarrerado cuando su equipo le advirtió que se habían acabado las diapositivas; resignado, dijo: "Se terminó".

Sheinbaum y el dilema energético: ¿continuidad o ruptura?

(2024-10-01, Aleida Azamar Alonso, El Universal (sitio),)

Mantener activo y fortalecido a Pemex ha sido un elemento fundamental en cualquier proyecto político de México debido a que dicha empresa es un símbolo de soberanía y desarrollo nacional con amplia popularidad, por lo que el proyecto de Sheinbaum enfrenta un dilema complejo: por un lado, ha expresado la necesidad de una transición hacia un mayor protagonismo en el uso de

energías renovables, alineándose con las metas globales de reducción de emisiones de carbono que afectarían los proyectos actuales y futuros de Pemex; pero, por otro lado, su respaldo social está fuertemente arraigado a mantener el compromiso de seguir fortaleciendo a esta empresa. La infraestructura existente para la producción de combustibles fósiles en México representa una inversión significativa que no puede desmantelarse de la noche a la mañana. La refinería Dos Bocas, por ejemplo, ha sido un proyecto prioritario de esta administración, con una inversión que supera los 8,000 millones de dólares. Cancelar o reducir operaciones en este tipo de proyectos no sería conveniente en términos prácticos y podría acarrear pérdidas económicas sustanciales.

[El Universal.](#)

Pemex envía primer cargamento de Dos Bocas a India

(2024-09-30, Redacción, Oil & gas magazine (Sitio),)

Pemex ha enviado su primer cargamento de coque de petróleo de la refinería Olmeca, ubicada en Dos Bocas, Tabasco, a India, una señal de avance para el proyecto tras múltiples retrasos. El cargamento, de alrededor de 112 mil barriles, fue embarcado en el buque "Ocean Royal" el 11 de septiembre y se dirige al puerto de Dahej en la costa oeste de India. El coque de petróleo se utiliza en diversas industrias, como la fabricación de vidrio, acero y energía.

Sindicato advierte de crisis en Pemex

(2024-09-30, Redacción, Oil & gas magazine (Sitio),)

El sindicato petrolero ha alertado sobre una grave crisis en Petróleos Mexicanos (Pemex), que ha llevado a un aumento del 89% en los riesgos de trabajo, así como a carencias en equipos industriales y servicios médicos. En la refinería de Dos Bocas, a pesar de los problemas, los trabajadores continúan activos. A pesar de todas las dificultades, Pemex mantiene operativos más de 6,000 pozos, 284 plataformas, 6 refinerías, y asegura el suministro de combustibles en todo México con un sistema de más de 32 mil kilómetros de ductos, 77 terminales, embarcaciones y autotanques.

SICT

Aeropuerto de Acapulco inicia operaciones de forma paulatina tras paso de 'John'

(2024-09-30, Fernando Dávila, Excélsior (Sitio),)

Tras los estragos que dejó el huracán John a su paso por el puerto de Acapulco, Guerrero y que obligó al cierre de carreteras e incluso de su terminal aérea, este lunes 30 de septiembre, se dio a conocer que comenzarán las operaciones de forma paulatina. Previó a este escueto comunicado, la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) informó que la operación en el Aeropuerto Internacional de Acapulco está limitada a vuelos de emergencia y aún no reanuda operaciones comerciales.

[José Cárdenas \(Sitio\)](#), [En Directo \(Sitio\)](#), [López Dóriga \(Sitio\)](#), [Sin Embargo \(sitio\)](#), [El Sol de México \(sitio\)](#), [La Prensa \(Sitio\)](#).

Gobierno de Guerrero y Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes trabajan en la reparación de la carretera federal 200.

(2024-09-30, Noelia Jiménez, Canal 4 Foro TV,)

El Gobierno del Estado de Guerrero y la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes están llevando a cabo labores de reparación en la carretera federal 200, que conecta Acapulco con Zihuatanejo. Estas acciones se concentran en la comunidad de Pénjamo, ubicada

en el municipio de Coyuca de Benítez, donde se ha rehabilitado uno de los dos tramos afectados, que abarca aproximadamente 150 metros.

En entrevista, Abelina López, Presidenta Municipal de Acapulco, aborda la situación tras el huracán John y la reactivación turística.

(2024-09-30, Joaquín López-Dóriga, Canal 121 Telefórmula,)

En entrevista, Abelina López, presidenta municipal de Acapulco, compartió un balance sobre la situación de la ciudad tras el huracán John. López informó que Acapulco aún enfrenta problemas significativos, como la falta de agua potable debido a que los niveles de agua han subido hasta 8 metros, lo que ha dañado las bombas de la bocatoma. También mencionó afectaciones en la carretera del kilómetro 21, en donde la SICT trabaja a marchas forzadas; y en el relleno sanitario, lo que complica la recolección de basura.

[103.3 Radio Fórmula,](#)

REFORMA ENERGÉTICA

Dan primer paso contra la reforma energética; avanza el plan C

(2024-09-30, Leticia Robles de la Rosa, Excélsior (Sitio),)

La Cámara de Diputados dio anoche el primer paso para acabar con la reforma energética del gobierno de Enrique Peña Nieto, pues publicó la reforma que coloca a la CFE y a Pemex nuevamente como empresas estatales, con dominio y prevalencia en el sector energético, que no se concibe más con un sector productivo. El pleno de la Cámara de Diputados hizo la declaratoria de publicidad de la reforma a los artículos 25, 27 y 28 de la Constitución, que, además de modificar el articulado, ordena la eliminación de artículos transitorios que daban forma a la reforma energética construida en 2013 por el PRI de Enrique Peña Nieto y el PAN, que entonces encabezaba Gustavo Madero, pero sin especificar cuáles.

CFE obtiene refinanciamiento por 358 millones de dólares para ciclo combinado en Baja California

(2024-09-30, Karol García, El Economista (sitio),)

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) llevó a cabo el refinanciamiento del proyecto de la Central de Combustión Interna (CCI) Mexicali Oriente, ubicada en el municipio de Mexicali, Baja California, ya que desde el 26 de septiembre, la CFE recibió un crédito a 12 años por 357.8 millones de dólares, recursos destinados a la construcción de esta planta. El proyecto consiste en la instalación de 24 motores de combustión interna que utilizan gas natural como combustible principal, con una capacidad neta media anual de 441.3 megawatts y una eficiencia neta de 45.7% con poder calorífico. El suministro del gas natural será efectuado por la Empresa Filial CFenergía conforme a los contratos de reserva de capacidad de gasoductos que tiene tanto en México como en Estados Unidos.

Diputados publican reforma energética

(2024-10-01, Alejandro Romero, UnomásUno, . 15)

La Cámara de Diputados dio el primer paso para acabar con la reforma energética del gobierno de Enrique Peña Nieto, una vez que ha publicado la reforma que coloca a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y a Petróleos Mexicanos (Pemex) nuevamente como empresas estatales, con dominio y prevalencia en el sector energético, que no se concibe más con un sector productivo.

Reporte Empresarial // ¿Qué recibe la nueva dirección de Pemex?

(2024-10-01, Julio Pilotzi, Reporte Índigo, . 8)

Hoy oficialmente entra en funciones la nueva dirección de Petróleos Mexicanos (Pemex), a cargo de Víctor Rodríguez Padilla, innumerables retos están por venir, agregando a esto las dos refinerías Olmeca y Deer Park, además de la recuperación de cuatro plantas de fertilizantes, y en materia de exploración y producción el desarrollo de 54 campos, y en lo que se refiere a su deuda, presumen que se redujo en 33 mil millones de dólares. Con esta herencia, Rodríguez Padilla trabajará con Luz Elena González, secretaria de Energía, y con Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda, con quien verá la situación financiera de la petrolera, además de que uno de sus principales enfoques será la transición energética.

Diputados publican REF ORMA ENERGETICA coloca a Pemex y CFE como EMPRESAS ESTATALES

(2024-10-01, Alejandro Romero, UnomásUno, . 15)

La Cámara de Diputados dio el primer paso para acabar con la reforma energética del gobierno de Enrique Peña Nieto, una vez que ha publicado la reforma que coloca a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y a Petróleos Mexicanos (Pemex) nuevamente como empresas estatales, con dominio y prevalencia en el sector energético, que no se concibe más con un sector productivo.

CFE y Pemex serán nuevamente empresas del Estado

(2024-09-30, Redacción, Revista Fortuna (Sitio),)

La Cámara de Diputados publicó anoche la reforma que coloca a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y a Petróleos Mexicanos (Pemex) nuevamente como empresas estatales, con dominio y prevalencia en el Sector Energético. Esto representa el primer paso para acabar con la política energética implementada por el Gobierno de Enrique Peña Nieto, consigna una nota del diario Excélsior firmada por Leticia Robles de la Rosa. El dictamen, señala que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y Petróleos Mexicanos (Pemex) serán "empresas públicas del Estado" y tendrán prevalencia o preponderancia sobre las privadas para la distribución. La propuesta, que fue enviada desde febrero pasado por el presidente Andrés Manuel López Obrador y aprobada en agosto por la anterior Legislatura, señala que el Estado asumirá la responsabilidad de la transición energética.